



田布施中だより

家庭・地域・学校をつなぐ架け橋

令和6年

3月25日発行

第13号

田布施町立田布施中学校発行

☎ 52-2138

進級に向けて

4月からの新しい学年に向けて準備をしよう！

3年生は、それぞれ進路も決定し、新しい生活に向け準備をしています。卒業式では、「合唱」という素晴らしい伝統を1、2年生に残してくれました。来年は、卒業生の残してくれたよき伝統の上にさらに1、2年生の新しい思いを込めて田布施中学校が、素晴らしい学校になるように努力していきましょう。

生徒の皆さんは、春休み次の3つに気を付けて過ごしてください。

○自分の命は、自分で守る。(自転車の乗り方、規則正しい生活をし、健康管理に努める。)

○地域の一員として自覚をもって過ごす。(あいさつ、公共施設のルールを守る。)

○4月からの目標を立てる。(家庭での過ごし方、学習、進路先など)

私の願いとしては、自分のことは、自分で出来る人に成長してもらいたいと考えています。学校の中の事も生徒の皆さんにどんどん任せて自分たちでよりよい学校にしてもらいたいと考えています。保護者の方や教員にまだまだ助けてもらうこともあるかもしれませんが、自分でやると決めたことは、継続して自分で最後までやり遂げることが出来るようになってほしいと思います。

生徒の皆さんの事を保護者の方、地域の方、そして、先生方みんなが応援しています。

4月からに向けて自分のやりたいこと好きなことじっくり考え、進級したら前向き過ごせるように充実した春休みを過ごしてください。1年間よく頑張りました。

保護者の皆様

2年生の保護者の皆様には、1年間、毎週交代で朝の登校時間に砂田交差点に交通立哨をしていただきありがとうございました。1年間生徒が安全に登校することが出来ました。

1年生の保護者の皆様には、2年生の保護者の皆様と一緒に親子奉仕作業、給食試食会、バザーなど学校にたくさん来てサポートしていただきありがとうございました。来年度もたくさん学校に来ていただく機会を作って行きたいと思います。よろしく願いいたします。1年間大変お世話になりました。

たくまるより



1, 2年生のみなさん
3年生が卒業した後もいろいろなことに前向きに取り組むことができました。さらにより良い学校になるように生徒全員でチャレンジしていきましょう。たくまるもいつも一緒です。

裏面もご覧ください

3月8日(金)卒業式卒業生本当に立派でした。素敵な卒業式でした。「群青」本当に素晴らしかったです。もう一度聞きたいです。



3月15日(金) 2年生クラスマッチ 新しい競技にも挑戦しました。



3月14日(木)1年生 クラスマッチ ドッジボールとソフトバレーボールを行いました。

